
令和 6 年度 関原大連市留学生奨学金 

受給者コメント 

1. 早稲田大学大学院  孫 正一さん

私は早稲田大学大学院情報生産システム研究科の博士後期

課程に在籍しております。このたび、関原大連市留学生奨

学金をいただき、研究活動や日常生活において大きな支え

となりましたことを、心より感謝申し上げます。 

今年 10 月には、留学生日本語弁論大会に参加し、貴重な

経験を得るとともに、コミュニケーション能力や日本語ス

キルの向上を実感しました。この経験を糧に、研究の深化

や社会貢献に一層努めてまいります。 

また、今後は北九州市と大連市の交流をはじめとする日中

間の友好交流に寄与するとともに、地域社会との連携を図

り、様々なイベントに積極的に参加したいと考えておりま

す。 

 

 

 

 

 

 



２. 九州工業大学大学院  劉 泓江（りゅう おうこう）さん

私は九州工業大学工学府マテリアル工学

院生です。関原大連市留学生奨学金をご支

援をもらいたこど，ありがとうございま

す。 

ご支援により，自分の研究や，生活の質

の向上に大きく寄与しました．また，この

奨学金におかけて北九州の皆さんともっと

深くに交流しました。 

今後も北九州市と大連市，日本と中国の

交流と関係を向上することを目指して頑張

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３. 早稲田大学大学院  時 梦遥（シ ムヨウ）さん

私は早稲田大学大学院情報生産システム研究科の大学院生で

す。この度は関原大連市留学生奨学金を賜りましたこと、心

より感謝申し上げます。 

  

この奨学金は、単に経済的な支援というだけでなく、日中友

好交流の架け橋となる貴重な機会でもありました。奨学金を

通じて、多くの素晴らしい方々と出会い、様々な日中交流活

動に参加することができました。これらの経験は、私の視野

を広げ、国際的なネットワークを築く上で大変有意義なもの

でした。 

  

また、この奨学金を活用し、研究に必要な資料や書籍を購入

することができました。これにより、私の研究は大きく進展

し、より深い洞察を得ることができました。これらの研究成

果は、将来的に日中両国の技術発展に貢献できるものと確信

しております。 

  

最後に、このような貴重な機会を提供してくださった関原大

連市留学生奨学金の関係者の皆様に、改めて深く感謝申し上

げます。今後も、この奨学金で得た知識と経験を活かし、日

中両国の友好関係の発展と、学術研究の進歩に尽力してまい

ります。 

  

本当にありがとうございました。 


